



El rayo numantino alcanza París

DAVID PINEDA, DE ORIGEN DOMINICANO PERO AFINCADO EN SORIA DESDE LOS 12 AÑOS, TIENE DISCAPACIDAD INTELECTUAL

A. RIVERA
 PARÍS

Su nombre no estaba en las quinielas de medalla, pero David Pineda entró ayer por la puerta grande a sus primeros Juegos con una plata en los 400 metros en la categoría de discapacidad intelectual. El atleta, de origen dominicano pero afincado en Soria desde los 12 años, ha mostrado una progresión impresionante en los últimos meses y llegaba a París con la segunda mejor marca de la temporada. De hecho, descubrió el deporte paralímpico hace sólo un año cuando lo vio por televisión mientras estaba en una cafetería.

En el tartán morado, y con las uñas pintadas, fue de menos a más con un sprint final impresionante que le llevó hasta la plata. Pura potencia, teniendo en

cuenta que su tiempo de reacción fue el segundo peor de todos los competidores de la final.

No le temblaron las piernas en un escenario como el Stade de France en una carrera que fue de menos a más con un gran sprint final que llevó a remontar hasta entrar en meta el segundo, con un tiempo de 48.24, a 15 centésimas del oro que se llevó el colombiano Jhon Sebastian Obando Asprilla. Completó el podio el atleta de las Islas Mauricio Yovann Philippe (48.30).

“He salido a por el oro, a dar lo mejor de mí. Ya sabía que los demás iban a salir como locos. Yo estaba tranquilo y relajado, pensaba que el ambiente me iba a impresionar más. Es una experiencia única que quiero volver a repetir”, dijo. Y se la dedicó a su amigo Diego Barrado, que fue quien le introdujo en el atletismo. “Sin él, hoy no estaría aquí”, dijo. ●



He salido a por el oro, es una experiencia única que quiero repetir”

DAVID PINEDA
 PLATA EN 400 METROS



David Pineda, en su debut paralímpico en el Stade de France.

CPE